



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぷしない

第 7 号
令和 6 年 7 月 12 日発行
美杉中学校長

《救急救命講習》

7月1日、2年生を対象として、普通救急救命の講習が行われました。毎年、全校でAED講習は行っていますが、今年は、消防署の取組として、市内の中学2年生を対象として、普通救急救命士の講習が行われています。座学と実技併せて3時間の講習を受け、修了証をいただきました。この経験が生かされる場がないことが一番いいことではありますが、いざというときに、誰かの命を救える知識があることは大事なことです。



《薬物乱用防止教室》

7月2日には、「薬物乱用防止教室」が行われました。美杉の子には関係ない話かもしれませんが、日々の報道では頻りに聞く話題でもあります。これから先、社会へ出ていったときに、「知らなかった」では済まされないことですので、今のうちにしっかりと学んでおいてほしいと思います。今年は、学校薬剤師の菊山先生に来ていただき、違法薬物の話だけでなく、身近にある薬（風邪薬など）の正しい飲み方についても教えていただきました。ジュースやお茶で薬を飲んでいた人はいませんか？



《夏の大会・コンクール》

6月28日に壮行会が行われ、30日の野球を皮切りに、夏の大会が始まりました。壮行会では、総合文化部、プラスアンサンブル部の人たちから激励のメッセージをもらい、大会に参加する運動部の人たちは決意を表明しました。



【結果】 野球部 VS 芸濃中 惜敗
ソフトテニス部 VS 久居西中 惜敗
※個人戦は、猛暑のため途中中断 7月13日以降に延期